

18.08.2019...21.ADAC Nordheide Oldtimerfahrt..

Zum ersten Mal waren wir bei dieser Veranstaltung an den Start gegangen.. (Und auch wohl zum letzten Mal)... Leider war diese doch sehr unter Spannung und Druck für uns in der Sportlichen Klasse vom Anfang bis zum Ende zu fahren...Von einem Spion der selber auch Oldtimer-Rallys fährt begleitet und auch versucht hat diese zu stören...in dem vor Sollzeitprüfungen leicht behindert wurde und auch OK,s abgeschnitten wurden...alles sehr sportlich...Wir sagen DANKE für so viel Unsportlichkeiten .Aber ich kann nur sagen der Veranstalter hat sich für das alles ENDSCHULDIGT der konnte da auch nichts dran machen..



Heinz hat noch bei keiner Rallye so viel ausgemessen und gerechnet wie bei dieser...aber irgendwie haben wir es doch noch hinbekommen....wenn auch ohne Mittagspause dafür hat die Zeit nicht mehr gereicht....bei der 1.Etappe schon viel Zeit verloren so das nur noch 32 Minuten für die Pause !!!!.aber da das Essen nach 20 Minuten noch nicht da war!!!! blieben uns noch 12 Minuten bis zum RE-Start...also nichts wie los...Wenn wir noch 10 Minuten länger für die 1.Etappe gebraucht hätten wären wir schon aus der Wertung geflogen...Da war schon Dampf auf dem Kessel und bei der 2.Etappe wurde es auch nicht besser...Aber wie immer am Ende wird abgerechnet und somit haben wir den 2.Platz von 4 gestarteten Team,s in unserer Klasse erreicht.

Nächste Veranstaltung::25.08.2019.....43. u.44. Diepholzer ADAC Flugplatz-Slalom
Gruß Dieter